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Luciano D’Alfonso: i trasporti una delle priorità del mio programma

 CARSOLI I trasporti tra Lazio e Abruzzo sono la chiave di volta per il futuro e lo sviluppo della Marsica e
delle aree interne. Né è convinto Luciano D'Alfonso, ex sindaco di Pescara, che ieri durante il convegno
«Trasporti Lazio-Abruzzo, territori vicini, popoli lontani» ha ribadito che la vicenda trasporti sarà una delle
sue priorità nel programma per il rinnovo del consiglio regionale d'Abruzzo. All'incontro organizzato dal
circolo locale del Pd hanno preso parte la senatrice Stefania Pezzopane, che ha portato le problematiche
della linea ferroviaria Avezzano-Roma all'attenzione del ministro dei Trasporti Maurizio Lupi, il vice
presidente del consiglio regionale Giovanni D'Amico e il consigliere regionale Giuseppe Di Pangrazio da
tempo impegnati in un confronto diretto con i pendolari, e poi il vice presidente del consiglio regionale del
Lazio Massimiliano Valeri e il segretario provinciale del Pd, Mario Mazzetti. I pendolari presenti hanno
chiesto maggiore sicurezza sui mezzi di trasporto, sia su ferro, sia su gomma, e diminuzione dei tempi di
percorrenza soprattutto per i treni. Prima della fine dell'incontro, al quale hanno partecipato molti sindaci e
amministratori marsicani, D'Alfonso ha assicurato ai pendolari che quanto prima porterà nella Marsica
Mauro Moretti, amministratore delegato di Trenitalia, per un confronto sulla linea ferroviaria Avezzano-
Roma e sulle problematiche connesse.
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